

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

6.1 Kesimpulan

Rokok memiliki zat adiktif terhadap pengkonsumsinya, memiliki beberapa efek yang mampu pengkonsumsinya merasakan ketenangan karena zat yang terkandung didalamnya. Namun, rokok memiliki efek samping yang lebih berbahaya untuk kesehatan. Dilansir dari laman resmi Kemenkes, efek samping tersebut merupakan kanker, masalah pernafasan seperti penyakit paru-paru kronis, menyebabkan stroke hingga serangan jantung, tulang yang mudah patah, gangguan pada mata seperti katarak, dan menyebabkan kerontokan pada rambut. Tidak hanya bagi diri sendiri, tetapi juga berdampak pada orang lain di sekitar perokok dalam waktu singkat atau jangka panjang. Kebiasaan merokok tersebut, mengakibatkan tidak adanya kesadaran dari para penikmat rokok di setiap tempat, tanpa terkecuali di jalan saat berkendara. Maka dari itu, penulis membuat sebuah media sosialisasi yang dapat menceritakan bahaya merokok saat berkendara, baik itu di sekitar Kota Purwokerto maupun secara luas.

6.2 Saran

Dalam perancangan ini terdapat beberapa batasan, yaitu perancangan ini di fokuskan hanya kepada masalah kebiasaan buruk perokok yang merokok saat berkendara beserta efek sampingnya. Konsep hingga visualisasi menggunakan teknik ilustrasi arsir realis dan menerapkannya kedalam bentuk media buku komik. Adapun kendala yang ditemui penulis dalam melakukan penelitian ini yaitu, sulitnya untuk menggali informasi terkait korban jiwa atau korban luka akibat asap dan debu rokok di Kota Purwokerto. Selain itu penelitian ini hanya dalam wilayah Kota Purwokerto, tidak meliputi keseluruhan Kabupaten Banyumas dikarenakan akan semakin sulitnya mencari informasi secara detail terkait efek samping secara medis untuk bahaya merokok saat berkendara. Saran untuk penelitian selanjutnya yaitu perancangan ini dapat dilanjutkan dalam ranah pengembangan media yang lebih interaktif lagi untuk menyempurnakan tujuan penelitian. Contohnya buku komik yang tidak hanya berbentuk buku, melainkan disertakan dalam bentuk digital agar masyarakat diluar Kota Purwokerto dalam menikmatinya.